

El Mayor Victor H. Schiro, Alcalde de la Ciudad



León Trice

En mayo 2, de 1966, el Honorable Víctor H. Schiro tomó posesión como Alcalde de la Ciudad de Nueva Orleans por segunda vez, por un término de cuatro años.

El Alcalde Schiro asumió por primera vez el puesto de Alcalde en el año 1961, cuando como Concejal Primero, fue elegido por sus colegas del Consejo Municipal para actuar como Alcalde Interino para completar el término por expirar del Alcalde anterior.

En 1961 fue elegido por el pueblo, por primera vez, por un término de cuatro años después de una vigorosa campaña como "El Alcalde de Acción para una ciudad en acción".

Sirviendo como comisionado de Edificios Públicos y Parques, el futuro Alcalde adquirió para la ciudad, la mayor parte de los terrenos que ocupa ahora el Centro Cívico.

En 1954 Victor H. Schiro fue elegido Concejal Primero. En 1958 fue reelegido por el pueblo.

En el aniversario de su primer año como Alcalde, el Instituto de Boswell, un grupo internacional de universitarios fundado en Inglaterra en el siglo XVIII, otorgó al Alcalde Schiro la más alta condecoración de este Instituto como "El más destacado Alcalde del año", por haber puesto su habilidad de estadista antes que oportunidad política y por haber llevado a la administración municipal la armonía donde únicamente existía controversia.

Luchó por el aumento de salarios para todos los empleados de la municipalidad que representaba el primer aumento en cuatro años y estableció la política de sueldos re-

glamentarios para aumentos planeados de sueldos.

Empleando procedimientos sanos en la operación de su gobierno y en la inversión de fondos sobrantes no necesarios para gastos inmediatos, el Alcalde Schiro pudo sacar adelante a su gobierno local, saldando una deuda de \$9.000.000 que había encontrado al hacerse cargo de la Alcaldía. La inversión de fondos sobrantes dejó una entrada sólo en intereses de \$3,700 diarios.

El 31 de diciembre de 1965, el sistema de financiación del Alcalde Schiro había producido como resultado un sobrante en dólares de 3,988,268.48.

Firmó y puso en efecto el primer Código Etico para los empleados municipales, el primero en la historia de Nueva Orleans.

Coincidiendo con la primera administración de Schiro, Nueva Orleans experimentó un gran desarrollo económico en su historia. Pero esto no fue mera casualidad.

El auge de esta prosperidad creada sólidamente en Nueva Orleans no pudo pasar desapercibido. Empezaron a aparecer artículos en los conocidos semanarios *Business Week*, *el Wall Street Journal*, *Newsweek*, *U. S. News* y *World Report*, todos confirmando que "el gigante dormido del Mississippi había despertado" y que el Alcalde Schiro era el promovedor de este despertar.

El Alcalde Schiro estaba en todas partes incitando a los hombres de negocios a entrar en acción. Bajo su dirección, finalmente, empezó a construirse el Mercado Interna-

El Mayor Victor H. Schiro, Alcalde de la Ciudad

cional de Comercio, al pie de la calle del Canal y el río Mississippi.

En 1955 el Alcalde Schiro encabezó una Delegación de Estados Unidos al Congreso Iberoamericano en Madrid, donde fue condecorado por el Gobierno de España con la "Medalla de Oro de Madrid".

El Alcalde Schiro tomó posesión cuando el estado del Sur y la Nación experimentaban grandes cambios sociales y económicos. Era un tiempo que demandaba no solamente un sentido de gobierno razonable, sino también una jefatura calmada.

La prueba supremo de su posición llegó para él la noche del 9 de septiembre de 1965 con ocasión de la catástrofe ocasionada por el Huracán Betsy, el más poderoso y destructivo huracán que atacara tierra estadounidense.

Una tercera parte de la ciudad estaba bajo el agua, 34.000 hogares fueron evacuados y los habitantes tuvieron que refugiarse.

El Alcalde Schiro, en su calidad de Pre-Liga Nacional de Ciudades, tomó el mando y puso a la ciudad en pie en un tiempo mínimo. El coordinó las fuerzas vivas, estatales, locales y federales de recuperación.

El 6 de noviembre de 1965, el Alcalde Schiro fue reelegido por el pueblo en la elección reglamentaria. Semanas después salió en gira para Centroamérica a visitar a los Jefes de Estado de estos países para promover a la ciudad de Nueva Orleans como posible sede principal para el propuesto Mercado Común Centroamericano.

Como representante de la ciudad de Nueva Orleans ante el Congreso de junio en Panamá, fue elegido Vicepresidente de la Delegación de los Estados Unidos.

Debido a sus esfuerzos el Alcalde Schiro logró obtener la Sede de la Organización Interamericana de Municipios, asociación de Alcaldes que incluye 16.000 municipalidades del norte y del sur de América.

Aunque el Alcalde Schiro concentrara sus esfuerzos internacionales en la América Latina por las existentes relaciones culturales y geográficas de Nueva Orleans, no era desconocido en otras partes del mundo.

En 1957, como representante oficial de Nueva Orleans ante el Gobierno de Bonn,

pasó varias semanas estudiando el progreso de Alemania Occidental. También visitó extensivamente Europa como miembro de la Misión Comercial n.º 40 de la Casa Internacional.

Pero fue en asuntos cívicos donde el futuro Alcalde ganara la atención del público. Por diez años dirigió el Club de Hombres Jóvenes de Negocios en Nueva Orleans encabezando muchos de sus éxitos e importantes comités lo que llevó a su elección como Presidente. Más tarde el Alcalde recibió el más alto reconocimiento siendo elegido Socio Honorario Vitalicio.

Su experiencia como sólido hombre de negocios y su conocimiento de las necesidades y prácticas en este terreno fue lo que más tarde constituyó una administración a base de negocio y un favorable ambiente político que creó un clima que invitaba a los inversionistas y hombres de negocios a Nueva Orleans.

En junio 4, de 1963, el Alcalde Schiro, otra vez innovador, propone "El Estadio Olímpico" para hacer de él el hogar del football profesional.

En abril 2, de 1966, el Honorable Victor H. Schiro fue nombrado "El Alcalde del Año", durante la convención anual de la Asociación Municipal de Lousiana, que se llevaría a cabo en la capital, Baton Rouge.

El jurado, compuesto de líderes periodistas del Estado, seleccionó al Alcalde Schiro entre un grupo de 25 candidatos.

Los jueces hicieron referencia al admirable empeño y esfuerzos del Jefe Ejecutivo de la Ciudad de Nueva Orleans, durante los desastres causados por el Huracán Betsy, por su programa nacional en la promoción del turismo, por sus relaciones públicas por su jefatura, por su programa municipal y los grandes progresos en el Departamento de Policía de la Ciudad de Nueva Orleans.

Fue este un momento de verdadero orgullo para el Alcalde Schiro y para el pueblo de Nueva Orleans. El norte y sur de Lousiana, ciudad y país, siempre en desacuerdo, por primera vez en la historia, habían estado de acuerdo en que Victor Schiro era el "Alcalde del Año".